

愛は南から

— 城辺中男子剣道部が悲願の初優勝 —

11月6日から開催された県中学校新人体育大会で、城辺中学校男子剣道部が団体戦で優勝、また、主将を務める藤田脩人くん(2年)が個人戦を制覇して、見事2冠を達成しました。

児島哉也監督によると、女子剣道部が歴代優秀な成績を残してきた一方、男子部の中学総体や新人戦など主要大会での優勝は創部以来初めてだそうで、「個々の力は県内有数。今回は気持ちの入ったいい試合をしてくれた」と話されたとおり、出場した選手がそれぞれの持ち味を発揮し、予選、決勝リーグとも無敗で初の頂点に駆け上がりました。

藤田主将は「来年夏の総体までにもう一度鍛え直し、全国でトップ争いができるチームに仕上げたい。

個人戦では、県新人戦準優勝の高平貴宣選手(城辺中1年)などライバルは多いけど、総体でも優勝を狙います」と、今後ますますの活躍を誓いました。



城辺中男子剣道部

写真後列左から本多琢馬くん(2年)、藤田脩人くん(2年)、池田泰士くん(1年)、前列左から高平貴宣くん(1年)、児島兼聖くん(1年)、増田陽海くん(1年)

町長の行動

11月

16日～19日 全国簡易水道協議会理事会、全国町村長大会ほか(東京都)

20日 県後期高齢者医療広域連合議会(松山市)

23日 乙亥大相撲(西予市)

24日 船舶職員養成講習会閉講式、風力発電事業視察

25日 町社会福祉協議会理事会、薬物乱用防止南予地区大会(八幡浜市)、南宇和同郷会・南宇和高校松山支部同窓会(松山市)

26日 全国治水砂防促進大会(東京都)

27日 南宇和犯罪被害者支援連絡協議会定例会、(株)サンパール役員打合せ会

28日 なーしくんのおもてなーしスイーツフェスタ など

12月

1日 道路中央要望(東京都)

2日 一本松ふるさと振興(株)役員会

4日 (株)レクザム訪問(高松市)、道路要望(高松市)

5日 町PTA研究大会懇親会

7日 JA西海支所運営委員会

8日 町食育推進大会

9日 南レク(株)定時取締役会(松山市)、愛媛経済同友会忘年会(松山市)

12日 愛媛駅伝競走懇親会

13日 愛媛駅伝競走開会式、町防災フォーラム

14日 「えひめのミカタ」新春挨拶収録 など